



VOZ EN LIBERTAD

# Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN

## TORMENTA ELÉCTRICA

MÁXIMA	COATZACOALCOS	MÁXIMA	MINATITLÁN
28°	☁	28°	☁
MÍNIMA	25°	MÍNIMA	24°
☁	☁	☁	☁
MÁXIMA	AGUA DULCE	MÁXIMA	ACAYUCAN
28°	☁	27°	☁
MÍNIMA	24°	MÍNIMA	23°
☁	☁	☁	☁

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Lunes 21 de Octubre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,238 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



Ocupación hotelera se mantuvo en **70%**

EN COATZACOALCOS el sector hotelero prevé un incremento tarifario para el inicio de las vacaciones de fin de año.

Durante época decembrina

# Aumentarán tarifas en hoteles de Coatzacoalcos

Ante la nueva legislación se debe de hacer un incremento de los salarios mínimos y una pequeña corrección, indicó Alberto Hachmeister

COATZACOALCOS, VER.  
SOFÍA MORENO  
IMAGEN DEL GOLFO

El sector hotelero prevé un incremento tarifario de los cuartos ante las vísperas del cierre de año y el inicio de vacaciones decembrinas en Coatzacoalcos al sur de Veracruz.

Alberto Hachmeister, presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Coatzacoalcos, comentó que ante la nueva legislación debe de hacer un incremento de los salarios mínimos y una pequeña corrección que es mínima.

La ocupación hotelera se mantuvo en un 70%, ya que se tuvieron mejores resultados de los que habían planeado, debi-

“Pues prevemos que cuando menos, se mantenga el buen nivel que tuvimos este año y si no, por qué no decirlo, que mejoremos todavía más, ahorita tenemos entre 60 - 70%, pero yo creo que sí pudiéramos cuando menos mantenernos”

**ALBERTO HACHMEISTER**  
PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE HOTELES Y MOTELES DE COATZACOALCOS



SOFÍA MORENO/IMAGEN DEL GOLFO

do a las inversiones con los planes del ferrocarril y los Polos de Desarrollo.

“Pues prevemos que cuando menos, se mantenga el buen nivel que tuvimos este año y si no, por qué no decirlo, que mejoremos todavía más, ahorita tenemos entre 60 - 70%, pero yo creo que sí pudiéramos cuando menos mantenernos”, enfatizó.

Respecto al tema de inseguridad en la Coatzacoalcos, dijo que no existe ningún tipo de alerta que impida llegar a

los turistas, aunque reconoció que eventualmente se registran algunos hechos, pero no son para causar alarma, comparados en otras ciudades de otros estados del país.

“No quiere decir que no haya eventualmente algún problema de ese tipo, y pues la invitación está abierta para que todos vengan, en el caso de nuestra ciudad no hay una alerta específica como la hay pues ahora con los hechos recientes como Culiacán”, indicó.



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

En Coatzacoalcos, existen actualmente 2 mil cuartos y al menos en los próximos meses no se espera la apertura de nuevas franquicias ni reapertura de alguna de ellas en la ciudad.

## Conservan el arte delicado de reparar imágenes religiosas

COATZACOALCOS, VER.  
SOFÍA MORENO  
IMAGEN DEL GOLFO

La restauración de imágenes religiosas es un arte delicado y significativo, ya que no solo son objetos de devoción, sino que son portadores de un legado, cultura y reforzamiento de la fe en la creencia católica.

Dentro del mercado Coatzacoalcos, la señora Reyna González, junto a su hija se dedican a este oficio que reconocen no es para todos, ya que se debe de hacer con respeto, dedicación y con gusto.

En vísperas de la celebración de San Judas Tadeo, a efectuarse el próximo 28 de octubre, creyentes católicos, han llevado sus imágenes religiosas que presentan algún desperfecto a que sean restauradas y queden listas para nuevamente ser bendecidas.

### CONSERVAN SUS CREENCIAS

“Ahorita con los San Juditas, sí están viniendo las personas a que los restauremos, hemos estado mi hija y yo trabajando con varias piezas de todos los tamaños desde las más chicas, hasta las más grandes.

Desde hace varias semanas han estado viniendo, traen sus santitos y aquí nosotros pues los pintamos de nuevo, se los volvemos a dejar en buenas condiciones, es un trabajo que hacemos con mucho respeto para las imágenes”, comentó.

Aunque reconoció que algunas personas han dejado de ser católicos, ya que se han cambiado de creencias los que aún quedan, siguen preservando sus imágenes y tratan de mantenerlas en buenas condiciones.

### TRABAJO CON DELICADEZA

“Aquí estamos retirando la pintura que le pusieron, esto se debe de corregir, para después empezar nuevamente a darle su mantenimiento, qué es pintar cada parte de la pieza a detalle con un pincel de punta fina y las pinturas adecuadas”, añadió.

Destacó que restaurar las imágenes lleva su tiempo, ya que todo se hace de manera detallada y conforme al tamaño de cada santo, ya que una pieza chica puede estar lista el mismo día, una grande pueden tardar hasta tres días.

“Por ejemplo ahorita esta pieza va a quedar lista y será hasta dentro de tres años que nuevamente la puedan traer otra vez a que la restauremos, bueno si la cuidan y limpian pueden durar hasta



**RESTAURAR las imágenes lleva su tiempo, ya que todo se hace de manera detallada.**



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

Desde hace varias semanas han estado viniendo, traen sus santitos y aquí nosotros pues los pintamos de nuevo, se los volvemos a dejar en buenas condiciones, es un trabajo que hacemos con mucho respeto para las imágenes”

**REYNA GONZÁLEZ**  
RESTAURADORA DE IMÁGENES

más tiempo”, recalzó.

### PRECIOS ACCESIBLES

Los costos para la restauración pueden variar, ya que algunas imágenes requieren de un manejo cuidadoso y técnicas específicas para conservar su autenticidad.

Pues pueden ir de un costo mínimo de 50, 100 pesos o un máximo de 400 pesos, todo consiste en el mantenimiento que se le deba de dar a cada figura religiosa, ya que realizan este trabajo durante todo el año.

Sin embargo, es por ello que estas fechas representan un gran alivio ya que hay una buena respuesta, por las personas que confían en su trabajo y las visitan, lo que significa que obtienen un ingreso extra.

## Apagón afecta a más de mil familias nanchitecas

NANCHITAL, VER.  
ARELIZ SOSA  
IMAGEN DEL GOLFO

Un apagón general afectó a más de seis colonias en la cabecera municipal de Nanchital, las quejas se emitieron el sábado por la noche, al quedar más de mil familias sin electricidad por más de dos horas.

El apagón comenzó minutos antes de las 21:00 horas, según reportes de ciudadanos a través de redes sociales.

La falta de energía eléctrica no solo afectó a viviendas, sino también a comercios, domicilios particulares y dependencias públicas. Esta vez vendedores se vieron obligados a cerrar tem-

prano para evitar posibles incidentes.

Además, el apagón también impactó en la red de señal telefónica, causando dificultades en la comunicación, aumentando la molestia de los clientes de las empresas a las que le pagan por el servicio.

Los ciudadanos se quedaron sin saber el motivo de la falla, ya que a través del número de emergencia 071 no se proporcionó información oficial.

Es importante mencionar que, en el transcurso de la semana, dos interrupciones del servicio eléctrico causaron quejas en contra de la Comisión Federal de Electricidad.



CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO

### ¿Alejando malas energías?

Algunas personas aprovecharon que la lluvia dio tregua un rato para poder realizar un ritual a la orilla del mar en Coatzacoalcos.



**REYNA GONZÁLEZ, junto a su hija se dedican a la restauración de imágenes religiosas.**

SOFÍA MORENO/IMAGEN DEL GOLFO